
 
                                                      
 № Исх.                                       Члену Президиума регионально политического  
 02 - ХД                                       совета партии «Единая Россия»                                                     
 
                                                     Депутату Думы  
                                                     ХМАО– Югры седьмого созыва 
 
                 Уважаемый Василий Александрович! 
 
      Спасибо за Ваш ответ. Я понял, что вы детально изучили все документы, 
которые были направлены мною ранее. Однако, прошу Вас еще раз 
внимательно взглянуть на шапку моего обращения: я обращаюсь к Вам как к 
члену Президиума регионального политического совета партии «Единая 
Россия» — к лидеру общественного мнения и также депутату с особыми 
обязанностями и ответственностью. 
       Ваше внимание на то, что полномочия Думы Ханты-Мансийского 
автономного округа — Югры осуществляются согласно закону № 414-ФЗ "Об 
общих принципах организации публичной̆ власти в субъектах Российской̆ 
Федерации", конечно, ценно. Однако ключевое слово здесь — «публичной», 
что налагает на Вас и других депутатов особую ответственность перед 
гражданами. 
        Ваши действия в качестве депутата строго регламентируются Законом 
Ханты-Мансийского автономного округа — Югры от 3 мая 2000 г. N 19-оз "О 
статусе депутата Думы Ханты-Мансийского автономного округа — Югры", 
который, кстати, был подписан Вашим уважаемым отцом, Александром 
Васильевичем Филипенко. Особенно важно обратить внимание на главу 2, 
пункт «в», который обязывает Вас заниматься приемом граждан, 
рассмотрением их обращений и жалоб.  
        Мне не понятно, почему мое обращение Вами не рассмотрено по 
существу и было перенаправлено заместителю губернатора Шипилову А.В. – 
это выглядит как банальная попытка избавиться от проблемы, а не ее решить. 
В народе такие действия называют «отпиской». 
         Мне до конца не ясна Ваша позиция по моему вопросу о всестороннем 
сотрудничестве как члена Президиума регионального политсовета партии 
«Единая Россия». Если Вы не согласны или отрицаете правильность моих 
намерений осуществлять деятельность "Общественного военно-
патриотического движения "Зарница", или видите ее как деструктивную и 
вредную, прошу сообщить, какие именно аспекты Вами не принимаются. 
         Наша Родина в опасности! В стране идет война! Нашему обществу как 
никогда требуется объединяться и решать, я повторяю, решать сложные 
стратегические задачи. Военно-патриотическое и духовно-нравственное 



воспитание молодежи и будущего поколения – что может быть важнее? Вы в 
первую очередь как не рядовой, а Лидер, член Президиума регионального 
политсовета партии «Единая Россия», обязаны сделать все от Вас зависящее 
и поднять флаг патриотизма в нашем Отечестве. А иначе этот флаг поднимут 
наши враги из пятой колонны, которые хотят разрушить и уничтожить наше 
будущее! 
       Прошу Вас пересмотреть Ваш подход к данному вопросу и дать 
обоснованный ответ, как члена Президиума регионального политсовета 
партии и как депутата. Полагаюсь на Ваш патриотизм, профессионализм и 
готовность к открытой и конструктивной работе на благо жителей ХМАО-
Югры. 
 
Прошу Вас записать меня на личную встречу для обсуждения Вашей помощи 
в реализации моей общественной деятельности. 
 
 
        
С уважением, 
Эдуард Васильевич Шмонин 
Председатель ОВПД «Зарница» 
Электронный адрес: press13om@yandex.ru 
Телефон: +7-989-523-70-59 
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